

KKN menjadi salah satu mata kuliah wajib yang harus diikuti oleh seluruh mahasiswa. Seperti yang lainnya Aris CS berangkat menuju ke tempat lokasi KKN 47 IAIN Pekalongan tepatnya di desa Cipetung kecamatan Paguyangan kabupaten Brebes. Tepat pada hari senin tanggal 7 Oktober 2019. Setelah penyerahan dan penerjunan mahasiswa KKN di kantor kecamatan. Para mahasiswa bergegas menuju tempat lokasi KKN masing-masing.

Desa Cipetung terletak di selatan kabupaten Brebes, dengan kondisi geografis yang terletak di pegunungan sebagian besar masyarakatnya bekerja sebagai petani. Namun disela-sela kesibukannya sebagai petani dan pekerja, warga desa Cipetung terlihat antusias untuk menyambut mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan. "Kami sangat berterima kasih kepada adik-adik mahasiswa yang mau dan berkenan hadir di desa kami ini" ujar kepala desa Cipetung ibu Kusyati.

Antusiasme warga sangat dirasakan oleh kelompok 52 ini dengan adanya berbagai kegiatan di masyarakat yang selalu di undang dan dinanti. Seperti pengajian rutin, pertemuan PKK, dan kegiatan lain yang menjadi program kerja dari kelompok 52. Anak-anak desa juga ikut serta menyambut kedatangan mahasiswa KKN penuh semangat dengan mengikuti kegiatan belajar bersama di posko setiap malam. Ibu-ibu desa yang sibuk sebagai petani juga turut serta memeriahkan acara senam sore bersama di GOR balai desa yang diadakan oleh mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan ini. Ibu-ibu desa Cipetung juga meminta bantuan dari mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan untuk melatih qosidah atau hadroh di desa Cipetung. Hal ini diungkpakkan oleh ibu Risnaawati dan ibu Supri. Selain itu para bapak-bapak juga tidak kalah semangat dari semuanya. Mereka semua ikut hadir dalam acara malam keakraban atau penyambutan mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan.

Adanya KKN di desa Cipetung ini diharapkan para mahasiswa agar bisa membantu dan mendampingi masyarakat desa dalam meningkatkan perekonomian rumah tangga melalui produk lokal dan home industri. Selibuhnya agar mahasiswa KKN mampu memahami budaya masyarakat yang unik dan beragam.

(Kelompok 52 Desa Cipetung Kec. Paguyangan Kab. Brebes - Berita Minggu Ke 1)